

REPUBLICA ESPAÑOLA EL PRESIDENTE DEL GOBIERNO

PARTICULAR

Sr. D. Maximiliano Martínez Mereno 3a, Avenue Foch París XVIe (Francia)

Mi querido amigo:

Al contrario de mi carta de fecha 30 de Octubre para usted, la de usted del 16 del corriente llegó con toda oportunidad a mi poder. No me explico a qué pueda deberse ese considerable retrase. Yo también recibí con bastante retrase ayer una carta del Dr. Araúz anunciándome su salida para acá en un barce. Como ve usted, en todas partes cuecen habas.

Ante todo le felicite a usted muy efusivamente per el próximo viaje de su hije a París, pues ya me figure las ganas que tendrá usted de darle un abrazo muy fuerte, y ojalá que para el próximo verano pueda usted tener la misma suerte con su esposa y con su hija, a las cuales hará usted el favor de darles muches y muy cariñoses recuerdos de mi parte.

Estaba enterado de la iniciativa de Remis perque él me escribió dándeme cuenta de la primera reunión, lamentándose un peco de que solamente hubiera acudido Reger de Unión Republicana. Yo le contesté alentándole a proseguir per el camino emprendido. Es necesario que todos aprovechemos al máximo la coyuntura actual para ir peniendo nuestro granito de arena en la obra ingente de la coordinación de los esfuerzos contra Franco y su sistema.

Me agrada saber per usted que se celebré con toda cordialidad la reunión de los representantes de nuestro partido con los del partido Federal y los de Izquierda Republicana. No es nada fácil que lleguemes a conseguir lo que es meta de nuestras aspiraciones o sea la constitución del partido único. Pero todo lo que sea lograr una mayor compenetración le hemos de considerar como un éxito. La cesa ya será más dificil con los partidos catalanes y con los de tipo obrero, tan divididos. A pesar de ello, hay que preseguir el trabaje cerca de dichas colectividades para ver si algún día logrames una acción común per sistente. Buen indicio es que tanto en París como en esta capital se hayan publicade escritos celectivos de protesta contra el pacto Eisenhower-Franco firmadas per las representaciones de todos los partidos y sindicales que pudiéramos llamar ortodoxos. Han quedado fuer aún, por cuestiones de divergencias internas, los heterodexos del socialismo, de la CNT y de la UGT. Dificil será arreglar que estos amigos sean admitidos per sus cerreligionarios en la unión común, pero ningún luchador debe darse por vencido jamás y hay que seguir realizando los esfuerzos necesarios para llegar a la meta.

Me ha parecido muy bien que ustedes invitaran a un almuerzo a Mr. Moutet y a las personas directivas del grupo interparlamentario francés, al cual le debemes tanto. Esa acció de confraternidad debe repetirse todo lo que nuestros escasos medios financieros permitan.

Muy bien que haya entregado usted ese ejemplar de mi libre para un compatriota que quería llevarle al interior y con esta finalidad dé tedes les que le pidan personas de con fianza. Ne me acuerdo si le he diche a usted ya que desde aquí he remitide por correc erdinario y sin cortificar bastantes ejemplares de mi libro y tedes han llegado, incluso cua tro que mandé a la Dirección General de Ganadería.

Por le que respecta a mi instalación en París, le únice que de memente desee es que averigüe a usted les "meublés" que estén al alcance de mis medies financieres y le más pró ximos posibles a nuestras eficinas sin adquirir compremise algune, pues mientras ne sepa la fecha en que puede ir ne quiere hacer gastes innecesaries y preferiría meterme con miesposa provisionalmente en el hotel en que ya viví y usted vive.

Afectos para todos esos amigos. Un abraze muy cariñese,